

Gigaset AG i.L.: Veränderungen im Vorstand

Bocholt, 17. Juni 2024 19.07 Uhr: Der Aufsichtsrat der Gigaset AG i.L., hat heute beschlossen, mit Wirkung zum 20. Juni 2024 Herrn Ran Tao für weitere 12 Monate und die Herren Guoyu Du und Sean Hsin Jan Fang für weitere 4 Monate erneut interimswise zu Vorstandsmitgliedern der Gesellschaft zu bestellen, nachdem ihre Vorstandsbestellungen ursprünglich bis zum 11. Juni 2024 befristet waren.

Die erneuten Vorstandsbestellungen erfolgen vor dem Hintergrund der andauernden Verhandlungen und Vorarbeiten des Insolvenzverwalters Dr. Markus Wischemeyer mit der Gold Gear Investment (Singapore) Pte. Ltd. („Gold Gear“) über eine mögliche Investorenlösung zur Vorlage eines Insolvenzplans an die Gläubiger und sonstigen Prozessbeteiligten mit dem Ziel der Sanierung und Beendigung des Insolvenzverfahrens.

Gleichzeitig haben sich der bislang amtierende Vorstandsvorsitzende Dr. Magnus Ekerot und der Aufsichtsrat heute im besten Einvernehmen über die Beendigung seines Vorstandsmandats mit Wirkung zum Ablauf des 20. Juni 2024 geeinigt. Der Aufsichtsrat spricht Dr. Magnus Ekerot seinen Dank für seine besonderen Leistungen im Zusammenhang mit den Sanierungsbemühungen aus. Der Aufsichtsrat hat Herrn Ran Tao mit Wirkung zum 21. Juni 2024 zum neuen Vorstandsvorsitzenden bestellt.

Der Insolvenzverwalter führt die Verhandlungen mit Gold Gear im Sinne einer bestmöglichen Befriedigung der Gläubiger der Gigaset AG i.L. weiterhin offen und konstruktiv. Ob, und wenn ja, innerhalb welchen Zeitraums eine Investorenlösung zustande kommen und ein Insolvenzplan vorgelegt werden wird, ist derzeit allerdings noch offen und hängt noch von der Klärung verschiedener Vorfragen ab.

Gigaset AG i.L.

Der Vorstand